

Declaración pública: a la clase obrera y al pueblo chileno

1.- Mientras la dictadura avanza en su intento de perpetuarse a través de la farza publicitaria que intenta legitimar una tiranía oprobiosa, en las cárceles de Chile ha muerto un preso político. Mientras el pueblo entero lucha y se moviliza por sus reivindicaciones, con un paro de académicos y estudiantes en la Universidad, con la convocatoria a huelga general emanada desde la C.N.T. cuando aún el propio Poder Judicial manifiesta sus reivindicaciones, en las cárceles de Chile la represión se desencadena sobre los P.P. y sus familiares.

Mientras algunos ilusos pretenden negociar con la dictadura mezquinos espacios, el pueblo y sus organizaciones, también los Presos Políticos, luchan.

2.- A partir de la legítima acción de recuperación de la libertad de 4 P.P. en Valparaíso, la represión en las cárceles se ha intensificado brutalmente.

En Valparaíso, los allanamientos posteriores a la fuga de 4 P.P., el hostigamiento, y la virtual toma del penal por parte de efectivos de los equipos especiales de Gendarmería, llevaron al suicidio a nuestro querido compañero Rigoberto Pizarro Peña, quien en un acto voluntario, de dignidad, no aceptó seguir siendo vejado ni sometido a la violencia represiva. Ocho Presos Políticos se mantienen en huelga de hambre dignamente para señalar las responsabilidades del régimen, para exigir el regreso al penal del compañero Julio López Salinas, quien está aislado en Quillota, medida que forma parte del intento de confundir a la opinión pública, de sembrar dudas y divisiones entre los propios P.P.

En la penitenciaría, Vasili Carrillo y Victor Molina, llevan ya meses de aislamiento, iniciando una huelga de hambre, para señalar un camino de rebeldía y lucha.

En la cárcel pública, una veintena de P.P., son aislados rompiéndose los acuerdos que propios personeros del régimen habían asumido frente a la última huelga de hambre de los P.P., junto con ello, a dos Presos Políticos se les niega el derecho legítimo a la libertad diaria a pesar de tener los requisitos para ello.

En San Miguel, cárcel de hombres, donde se mantiene a las compañeras Presas Políticas, se suspende de manera arbitraria la visita a algunos familiares, al tiempo que en provincias se amedrenta de manera directa a familiares, por parte de la represión, al igual que en Santiago un familiar del compañero condenado Pedro Burgos, fué objeto de agresión a la entrada de un recinto diplomático.

Más todo esto no es novedad para los P.P. puesto que cada vez que el pueblo, la solidaridad internacional, los gobiernos y parlamentos democráticos, logran poner en el tapete en discusión sobre la libertad de los P.P., surge la represión para desviarnos de la lucha central, la lucha por la libertad de los Presos Políticos.

3.- Frente a esta situación, los Presos Políticos del MAPU, del MIR, y compañeros Socialistas de base, llamamos una vez más a la lucha y movilización activa de los familiares, de las organizaciones de Derechos Humanos, de los Cristianos de las Organizaciones Populares; solo el Pueblo Movilizado liberará y defenderá al Pueblo Encarcelado.

Por ello mismo, nos incorporamos a la lucha iniciada en Valparaíso y en la Penitenciaría, con el desarrollo de una huelga de hambre indefinida, asumida por un grupo de P.P., que voluntariamente están decididos a llegar hasta las últimas consecuencias para levantar las demandas de:

- Libertad a los Presos Políticos.
- No a las Penas de Muerte.
- Fin a la Represión en las Cárceles.
- Solidarizando en la demanda de los P.P. de Valparaíso, por el regreso al penal y fin del aislamiento del compañero Julio López Salinas.
- Solidarizando con la demanda de los P.P. de la Penitenciaría, poner fin al aislamiento.
- Solidarizando con nuestros propios compañeros aislados en la calle # 6 de la Cárcel Pública.

Hugo Marchant Moya, P.P. con condena a muerte, Heriberto Menas Bastías, miembro de la C.N.P.P., José Luis Medina y Guillermo Rodríguez, forman parte del primer grupo de huelguistas, al que seguirán sumándose cada semana otros Presos Políticos, iniciando esta Huelga de Hambre el día Jueves 27 de Agosto a las 24,00 Hrs.

A LUCHAR POR LA VIDA Y LA LIBERTAD DE LOS PRESOS POLITICOS.

A UNIR LA LUCHA DE LAS CARCELES CON LA LUCHA DEL PUEBLO CONTRA LA DICTADURA.

¡ CON LA FUERZA DEL PUEBLO Y LAS ARMAS HACIA LA VICTORIA POPULAR ¡

MAPU EN PRISION                      JOSE LUIS MEDINA

¡ SOLO LA LUCHA NOS HARA LIBRE ¡

MIR EN PRISION.

HIGINIO SPERGER                      JORGE PALMA D.

¡ POR LA LIBERACION Y EL SOCIALISMO ¡

SOCIALISTAS EN PRISION

LUIS GONZALEZ OGALDE                      LUIS MONTENEGRO

Santiago, 26 de Agosto de 1987.-